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Riqualificazionedell'area del santuario di Rivotorto. Tutti i progetti della giunta Ricci
 

Un milione di euro per le frazioni
 
Materna, piazza enuova·bretella stradale aPetrignano
 
Bettona 

In visita
 
il vice sindaco
 

di Roma
 
BETI'ONA (f.p.l- La Capita
le e Bettona stringono rappor
ti. Nei giorni scorsi, il comu
ne umbro èinfatti stato visita
to dal vicesindaco di Roma 
Mauro Cutrufo: il numero 
due di Alemanno èstato accol
to nella storica residenza mu
nicipale di piazza Cavour e la 
visita è servita a stabilire un 
legame molto stretto tra le 
due amministrazioni di cen
trodestra. ACutrufo, nel cor
so dell'incontro, è stato illu
strato il lavoro svolto in questo 
anno e mezw dall'ammini
strazione bettonese. "Un lavo
ro -ha spiegato il sindaco Mar· 
cantonini -in gran parte carato 
terizzato dalla scrittura dei re
golamenti, odalla modifica di 
alcuni di essi, così da operare 
con maggior tranquillità in tut
ti i campi, da quello urbanisti
co (con l'adozione del piano 
regolatore generalel, a quello 
ambientale e a quello sociale. 
Questo lavoro èla baseprope
deutica per la progettazione 
del futuro. Le regole compor
tano contemporaneamente sa
crifici ebenefici per tutti: far· 
le rispettare erispettarle, con
clude il sindaco, è un diritto/ 
dovere che accomuna il lavo
ro quotidiano di tutti noi". 

Veglione
 
di Carnevale
 
organizzato
 

dalla Pro loco
 
BASTIA UMBRA (a.g.l- La pro 
loco di Bastia Umbra è attiva più 
che mai. Ecco le prossime iniziati
ve in programma. Innanzi tutto 
per questo venerdì, alle ore 21 
presso l'hotel bastiolo "La Villa" 
il gruppo coordinato dal presiden
te Daniela Brunelli ha organizzato 
un veglione di carnevale. In pro
gramma c'è la musica dell'orche
stra Orient Express, una ricca lot
teria eun gustoso spuntino di mez
zanotte. Per maggiori informazio
ni oper effettuare prenotazioni, è 
possibile contattare la Pro loco ba
stiola, entro il 17 febbraio, ai nu
meri 075.8011493 o 335/6789383. 
"L'iniziativa è stata pensata per 
rispolverare gli antichi veglioni 
che si consumavano al teatro del
l'Isola Romana e presso il cinema 
teatro Esperia" sottolinea il presi
dente della pro loco Brunelli. 
Ma il gruppo di aggregazione ba
stiolo si sta preparando a un'altra 
importante iniziativa: il viaggio in 
Germania che si terrà dal 4 allO 
aprile. 
L'escursione prevede la visita di 
Fussen, Norimberga, Berlino, Po
stdam, Ratisbona e Monaco. 
Anche in questo casi, per ricevere 
maggiori informazioni oper effet
tuare prenQtazioni, è possibile 
contattare i seguenti numeri: 
075.8011493/075.8001038/335.67 
89383/334.8490364/075.8012480. 

BASTIA UMBRA -Pubblichiamo oggi la ter
za puntata deJI~ consulenze attivate Pal Co
mune di Bastia Umbra nel primo semestre 
del 2008. Giovanni Procelli commissione 
concorso farmacista (nulla); Dante de Pau
dis membro nucleo di valutazione (50001; 
associazione di danza "Sole Luna" docenze 
scuola di ballo (1.049,401; Mauro Luciani 
re1atore esperto nel progetto "~ola per geni
tori quasi perfetti" (1500); Maurizio Spor
toletti docente corso di computer (6001; An
tonella Masciottl docente canto corale 
(2001; geo centro Italia recupero sorgente 
Moncioveta (2.046,961; dipartimento inge
gneria università di Perugia verifiche tecni-

Scaramucce tra Fratellini, Pdl e l'esponente dell'Italia dei Valori 

"Capisco cheCaimmi si senta isolato"
 
BASTIA UMBRA -Pietro Caimmi, segretario del 
gruppo bastiolo dell'Italia dei Valori, esprime un 
parere tagliente sull'apertura della campagna 
elettorale del candidato di centrodestra, Stefano 
Ansideri, e il coordinatore comunale del Popolo 
delle Libertà, Francesco Fratellini, non esita a 
sottolineare alcuni comportamenti dell'esponen
te politico. "Capisco che Caimmi si senta isola
to" dichiara Fratellini "ma comunque credo che 
continui a perdere occasioni importanti per ri
flettere almeno due minuti prima di precipitarsi 
in dichiarazioni a effetto prive di contenuto. li 
segretario ldv si lancia a criticare le iniziative 
degli altri, probabilmente perché non ne ha di 
sue da commentare; in proposito, vorrei tranqull-

Fratellini Polemiche elettorali 

lizzarlo circa il programma. Sappiamo quali so
no i problemi da affrontare; l'ldv, invece, aspetta 
che aindicare la strada siano icittadini. Esilaran-

ASSISI - "Lavorare in silenzio e 
fare atti concreti per i cittadini di 
Petrignano e di tutto il Comune". 
Così Claudio Ricci, unitamente a 
tutta l'amministrazione comunale 
e al consigliere Rino Freddii, in 
merito ad alcuni 'lavori che -come 
segnalato dai cittadini - sono fer
mi da alcuni mesi. "Tanti sono i 
lavori in corso aPetrignano, viene 
infatti sottolineato in una nota. So
lo per citare i progetti principali, 
l'imminente conclusione dell'am
pliamento della scuola materna (e 
quelli della scuola elementare, co
me ricordato dall'assessore Maria 
Aristei Belardoni), la costruenda 
bretella stradale (per limare i mez
zi pesanti dal centro), i marciapie
di ele tante opere in corso, il pros
simo avvio della riqualificazione 
del centro storico edella piazza, la 
realizzazione di importanti ricuci
ture abitative di qualità, i lavori al 

Santuario 
Rivotorto 
Uno 
dei cantieri 
più attesi 
che 
dovrebbe 
prendere 
il via 
entro 
la prossima 
primavera 

campo sportivo (a primavera ver vizi". Nei giorni scorsi, inoltre, su 
rà installata l'erba sintetica), l'am relazione del vice sindaco Giorgio 
pliamento della rona industriale Bartolini) la giunta ha approvato il 
con nuovi capannoni in corso di progetto definitivo per la comple
realizzazione, il progetto di amplia ta riqualificazione della piazza e 
mento del cimitero e, nel prossi del centro storico di Petrignano, 
mo (bilancio 20091, un centro ser- ed il progetto con indizione elell' 

appalto per la riqualificazione del
la rona prossima al santuario di 
Rivotorto (primo stralciol. In tota
le, l'amministrazione ha stanziato 
oltre 1 milione di euro per la ri
qualificazione delle p~ delle 
frazioni, con l'obiettivo "di aprire 
i cantieri nella primavera per poi 
proseguire gli interventi di secon
do stralcio con i prossimi bilanci 
comunali". Come ricordato da 
Giorgio Bartolini nel corso della 
conferenza stampa di fine anno, 
"l'operato degli anni precedenti 
continuerà anche nel 2009, dato 
che nel bilancio sono stati previsti 
elevati investimenti in opere strut
turali in un'ottica di politica key
nesiana contro la crisi che sosten· 
ga l'edilizia e le attività connesse 
che, una volta completate, saran
no utili agevolare la ripresa econo
mica del nostro territorio". 

Flavia Pagliochini 

Ultimi consulenti e relativi compensi per il primo semestre 2008 

Operazione trasparenza in Comune
 

Per non disperdere un'antica tradizione locale 

Corso per abili ricamatrici
 
ASSISI -Il ricamo veicolo di tradizione ecultura. Con l'obiettivo 
di riscoprire un'arte che appartiene alle nostre radici ecoinvolge
re anche le giovani generazioni. Questo è l'obiettivo del corso di 
formazione di base per il ricamo, organizzato in collaborazione 
dal Comune e dall'esperta Lucia Smurra Di Mo. Il ciclo di 
lezioni si concluderà giovedì 26 febbraio con un incontro alla 
sala delle associazioni di Santa Maria degli Angeli. Il corso, che 
prevede l'insegnamento della tecnica di punto intaglio e del 
classico bianco, è iniziato il 4dicembre scorso esi è svolto in lO 
-incontri settimanali. Più di trenta le richieste di partecipazione, 
per un totale di venti allieve, che hanno frequentato a titolo 
gratuito, da Assisi eBastia ma anche da Perugia, Foligno eTrevi. 
Un successo che Lucia Di Mo spera di ripetere, contando 
anche sull'impegno concreto dimostrato in questa occasione 
dall'assessore Moreno Massucci eda Luigi CaPezzali. 

VaJentioa Antonelli I,.'e.perta Luci.a ~murra Pi Tullio 

località Cipresso (nulla); Alessandro Gui
dotti revisione Prg (11.0161; Giorgia CeccaSi va dalle verifiche relli incarico per manifestazione festa della 

tecniche nelle scuole donna (nulla); Cristiana Alonzi riordino 
archivio (nullal; Andrea Sisti revisione Prgalla revisione delprg (14.3751; Federica Lunghi. progetto peram
pliamento spogliatoi impianto sportivo "Bor
go I A primo maggio" (2.692,801; Fausto 

che su scuola infanzia di Ospedalicchio Ciotti programmi urbani complessi (nulla) e 
(10.800); Isabella Gubbini redazione rela Mauro Soli commissione esaminatrice per 
zione restauro dell'affresco nella sala della concorso assistente sociale (nullal. Con il ter
Consulta (nullal; Sauro Pasquini rilascio mine nulla si intende che non èstato ancora 
pareri (nulla); Riccardo Ricci recupero sor liquidato l'importo previsto. 
gente Moncioveta (nullal; Nando Nottoli 3 - fine (le precedenti puntate sono 
manutenzione straordinaria fosso Cagnola in uscite ìl16 e 17 febbraio) 

te il concetto di congestionamento del traffico su 
via Roma, ipotizzato da Caimmi relativamente al 
trasferimento delle scuole nell'area Giontella; 
dal concetto espresso emerge la contrarietà del 
segretario Idv alle scuole nell'area dell'ex tabac
chificio. Ma Caimmi non aveva dato appoggio al, 
comitato per le scuole in quella zona? Non aveva 
partecipato alla marcia di protesta insieme ai 
tanti cittadirii, al presidente del comitato per le 
scuole nell'area ex Deltafma, Sergio Zocchetti, e 
atutte le forze politiche di opposizione? E' legitti
mo, sicuramente cambiare idea; basta dirlo ai 
cittadini. Aquando il ripensamento sul sottopas
so di San Rocco?". 

Alberta Gattucci 

Il circolo di Rifondazione dopo il consiglio 

"Le dismissioni di locali comunali 
come le svendite di fine stagione" 

ASSISI (f. p.) -La dismissione di vari locali einfrastrutture appartenenti 
al Comune di Assisi decisa nel corso dello scorso consiglio comunale? 
"Totale dissenso" è espresso da Franco Di Lascia e Franco Cesario del 
circolo Prc. "Questa svendita di fine stagione aprivati di beni pubblici è 
sbagliata. L'amministrazione comunale, è scritto in una nota, si assume 
arrogantemente la responsabilità di vendere pro,prietà che sono di tutta 
la cittadinanza assisana, non beni privati degli amministratori, indebo
lendo ancor più la cosa pubblica. Ci sorprende che, con tanto millantata 
efficienza ebilanci sempre positivi, si abbia necessità di vendere impor
tanti edifici per fare cassa e per mettere in piedi fantomatici interventi 
nelle vituperate frazioni; l'unico intervento annunciato (e non avevamò 
dubbi in merito) sarà quello nel paese del (vice) sindaco, esempre nella 
stessa direzione, il commercio. Se questi soldi fossero usati per le 
questioni sociali potremmo buttare giù il rospo, ma questa amministra
zione del sociale non se n'è fatta carico e mai vorrà farsene". 

Le primarie del 

Vota il tuo candidato 

MBRIACORRIERE 

al Comune di BASTIA UMBRA 


